

Patricia Cavero, nueva coordinadora general de Ebrópolis

La Comisión Ejecutiva de la asociación aprueba por unanimidad su nombramiento

Zaragoza, 31 de enero de 2025.

La Comisión Ejecutiva de Ebrópolis ha aprobado hoy por unanimidad el nombramiento de Patricia Cavero como nueva coordinadora de Ebrópolis, que toma el relevo de Miguel Zarzuela tras su reciente jubilación.

Patricia Cavero es responsable de Relaciones Institucionales del Ayuntamiento de Zaragoza, función que compatibilizará con la coordinación general de la asociación.

Durante la reunión de la Comisión Ejecutiva celebrada hoy en Casa Soláns, tanto el presidente de Ebrópolis, Carlos Gimeno, como su vicepresidente, Ángel Lorén, han manifestado que este nombramiento viene a reforzar la apuesta de la alcaldesa por Ebrópolis y la valoración de sus 30 años de trayectoria, así como el trabajo realizado por Miguel Zarzuela durante los últimos doce años. Por su parte, Patricia Cavero ha agradecido la confianza depositada en ella y ha señalado su compromiso con Zaragoza y su entorno metropolitano.

La Comisión Ejecutiva está formada por un representante de cada una de las trece entidades fundadoras de Ebrópolis y tres vocales nombrados por el entorno metropolitano: Ayuntamiento de Zaragoza, Cámara de Comercio de Zaragoza, Comisiones Obreras de Aragón, CEOE Zaragoza, CEPYME Zaragoza, Diputación Provincial de Zaragoza, Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza, Fundación Caja Inmaculada, Fundación IberCaja, Gobierno de Aragón, Unión Vecinal Cesaraugusta, UGT Aragón, Universidad de Zaragoza, Ayuntamiento de La Puebla de Alfindén y Ayuntamiento de Pinseque.